

Le Département de langues et littératures romanes a le plaisir  
de vous inviter à une discussion avec

## Anne-Louise Joël

**Manadra da la Fundaziun da cultura Lumnezia**

Jeudi 10 décembre 2020 à 12h30  
en ligne



photo: Adrian Aregger

Anne-Louise Joël, née en 1977, a grandi à Odense au Danemark. Elle a un master (MA) en histoire et sciences de la religion de l'Université d'Aarhus, DK. Elle a passé une partie de ses études à l'Université de Zurich. Ensuite Anne-Louise Joël a travaillé entre autres aux Archives fédérales suisses à Berne. Après des expériences dans le domaine skiable de la Lumnezia en 1998, elle a maintenu de forts liens avec cette vallée latérale de la Surselva. C'est ainsi qu'elle a petit à petit appris le romanche sursilvan. Elle vit depuis 2014 en Lumnezia et travaille en tant que responsable de la Fondation culturelle de la vallée, «Fundaziun da cultura Lumnezia». Elle s'occupe principalement de la Casa d'Angel à Lumbrein, où elle a réalisé six expositions annuelles avec des curateurs invités sur des thèmes locaux, avec un rayonnement dans tout le canton des Grisons.

En plus des expositions à la Casa d'Angel, les autres activités de la Fondation sont:

- Café Romontsch Lumnezia
- Guida da cultura Lumnezia
- Archiv cultural Lumnezia
- Cultura en Lumnezia (organisation de conférences, concerts, lectures littéraires dans tous les villages de la commune Lumnezia)

Depuis 2020 Anne-Louise Joël publie des chroniques dans le quotidien romanche «La Quotidiana». Elle vit avec son homme et son chat dans une grande maison avec beaucoup de place pour accueillir les visites du Danemark, son ancienne patrie.